

Fyre mit Chlyne u Grosse - MAIFEST auf dem Kirchenplatz



In der Pauluskirche findet acht mal jährlich sonntags um 17 Uhr ein Gottesdienst für Kinder zwischen drei und sieben Jahren statt, gemeinsam mit ihren Eltern, jüngeren und älteren Geschwistern, Grosseltern und weiteren Interessierten.

Der halbstündige Kindergottesdienst mit einer Geschichte, mit Musik und Liedern und einer farbig gestalteten Mitte, ist beliebt und wird gut besucht. Auf Wunsch von Eltern, die diese Feiern mittragen, haben wir dieses Jahr zum zweiten Mal ein Maifest vorbereitet, sozusagen als Ausklang vor der langen Sommerpause.

Wir wollten Gelegenheit bieten, dass die Erwachsenen nach dem Gottesdienst noch ein wenig verweilen können, miteinander ins Gespräch kommen und für Essen gesorgt ist. Und die Kinder... - die lieben es sowieso, nach einer Feier zu bleiben, den Kirchenraum zu erkunden und mitein-

ander zu spielen. Wie bei jedem Fest gab es Musik. Eine der Musikerinnen, die diese Gottesdienste mitgestaltet, hat mit einem ihrer Geigenschüler auf dem Kirchenplatz aufgespielt. So wurde es ein fröhlicher und lebendiger Maiabend.

Dieser Gottesdienst mit dem festlichen Rahmen auf dem Kirchenplatz war zugleich der Auftakt zum *Paulussommer*. Diese Veranstaltungsreihe bietet in den Sommermonaten vielfältige Angebote für Gross und Klein unter dem Dach der Pauluskirchengemeinde.

Der *Paulus Sommer* ist Teil des Projekts "Pauluskirche - das Generationennetz" in Zusammenarbeit mit dem Netzwerk www.familien-kirche.ch.

Trägerschaft

Kirchengemeinde Paulus
www.pauluskirche.ch

Kontaktperson

Lisbeth Rieger, Pfarrerin
Freiestrasse 20, 3012 Bern
Tel 031 301 76 39
lisbeth.rieger@pauluskirche.ch